
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

07/SVV/0952 

 
 öffentlich 
Betreff: 
Eisenhartstraße 

 Erstellungsdatum 19.10.2007 

 Eingang 902:  

Einreicher: Fraktion BürgerBündnis/FDP   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

07.11.2007 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 

 
 

  X 

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob die Einbahnstraßenregelung in der 
Eisenhartstraße für Radfahrer zeitnah aufgehoben werden kann. 

Den Stadtverordneten ist das Ergebnis der Prüfung in der Dezembersitzung 2007 vorzulegen. 
 
 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 

Die Eisenhartstraße wird als wichtiger Schulweg für die Eisenhartschule, das Helmholtzgymnasium 
u.a. von vielen Schülern mit dem Fahrrad befahren. Eine Aufhebung der Einbahnstraßenregelung für 
Radfahrer würde den Schulweg bedeutend sicherer machen, da er einmal täglich gegen die 
Fahrtrichtung passiert werden muss. 

Was für die Große Weinmeisterstraße möglich ist, sollte auch für die Eisenhartstraße möglich sein. 

 
 
 
 
 


